

## Actu Sportive

**Un mois de mai sportif pour les écoles !!!**

Des rencontres enfants danseurs sur l'ensemble du département, au rencontre orientation dans le Béarn, en passant par les jeux coopératifs... sans oublier les rencontres multisports comme à Ascaïn qui a réuni pendant deux jours les cycle 2 et 3 d'Ascaïn, Ohlette, Urrugne et Saint-Jean-de-Luz. Et pendant que les plus petits pratiquaient les ateliers, ce sont les CM d'Ascaïn qui encadraient chaque groupe pour faire vivre la rencontre ! Merci au CD aviron et au club de Handball Urrunarrak d'avoir été présent pour faire vivre de belles émotions aux plus jeunes.

**Les classes cyclo à Capbreton**

Encore et toujours sur les pistes Landaises. Entre découverte de la réserve naturelle du Marais d'Orx en passant par les plages, sans oublier le Zoo de Labenne et quelques passages en forêt, les élèves ont pu se dépasser, se dépenser, partager et se faire de beaux souvenirs grâce à leurs enseignants et aux parents qui les ont accompagnés !

Petit clin d'œil aux écoles de Malégarie de Bayonne et Baste Quieta de Saint-Pierre d'Irube qui décrochent le record de kilomètres réalisés durant leur séjour de trois jours grâce à leur aller-retour à vélo !

Un record étant fait pour être battu, qui relèvera le défi l'an prochain ? Les pré-inscriptions démarreront bientôt, restez attentif, les places sont chères !



## Nos actions du mois !

**En route pour le P'tit Tour**

L'objectif du P'tit Tour est de réaliser un déplacement actif et citoyen, à vélo, pour prendre part à une rencontre sur le thème du vélo. C'est un projet sportif, mais avant tout citoyen, qui permet de réunir votre classe autour d'un parcours éducatif commun.

Cette année, vous êtes en charge de l'itinéraire. On a hâte de découvrir ce que vous avez préparé pour vos élèves !

**Classes cyclo**

Encore 3 séjours à venir pour des écoles du Béarn et du Pays basque... on vous attend motivé et plein d'énergie pour bien finir l'année !

**La Journée Olympique**

Bien que les JO de Paris 2024 soient terminés, notre engagement autour des valeurs olympiques est toujours présent ! C'est pourquoi, on continue de faire vivre ce temps sportif au sein des écoles du département chaque année.

Cette année, nous serons présents à Bayonne et à Siros... et toujours en partenariat avec le Comité Départemental Olympique et Sportif 64 bien évidemment !



N'hésitez pas à nous contacter  
Julien Durcudoy : 07 66 88 02 72  
[usep@laligue64.org](mailto:usep@laligue64.org)



[pyreneesatlantiques.comite.usep.org](http://pyreneesatlantiques.comite.usep.org)



Usep 64



@64\_usep